



学校だより

南国市立国府小学校



令和5年4月17日(月) 第2号

「日本一」の国府小学校にしよう！

18名の1年生を迎え、96名の児童で令和5年度のスタートを切り1週間が経ちました。各教室や運動場からは子どもたちの元気な声が響いてきています。

始業式では、子どもたちに「国府小学校を日本一の学校にしよう」という話をしました。

(以下、子どもたちへの話の概略です)

何が日本一かという、まず、日本一「やさしい」学校です。

国府小学校の一人ひとりみんなが、やさしい気持ちをもっています。友達とけんかをしてしまったり、嫌なことを言ってしまった、つい、怒ってしまった、ということもあるかもしれませんが、本当はみんなやさしい心をもっています。もし、これまで自分が友達にやさしくできていかなかったなあ、と思う人がいたら今日からが変わるチャンスです。

次に、日本一「かしこい」学校です。

かしこいというのは、ただ勉強ができるということではありません。自分たちの頭でよく考えて、「していいこと」「してはいけないこと」をみんなで考えて判断し行動ができる、ということです。

まずは、この2つ。日本一「やさしく」、日本一「かしこい」国府小学校をめざしていきましょう。そうすると、日本一「たのしい」学校になると思います。

ただし、そのためには、国府小の1年生から6年生までのみんなと先生が力を合わせないといけません。特に、4・5・6年生の上級生。学校を支える大切な学年、国府小学校の「かお」です。国府小学校をすばらしい学校にするためには、君たちの力がどうしても必要です。上級生がお手本になって、国府小学校をよくしていきましょう。頼りにしています。

今日から、新しいスタートです。去年よりも輝く自分になれるように、日本一の国府小学校にするために、みんなで力を合わせてがんばっていきましょう。

というような話をさせてもらいました。「日本一」というのは少し言い過ぎかな…とも思いましたが、始業式での子どもたちのピリッと引き締まった表情、しっかりと話を聞くことができる様子を見て、「この子どもたちならできる！」と思いました。

子どもたちの健やかな成長のために、ご家庭のみなさま、地域のみなさまにもお力をお貸しいただければ幸いです。ご支援のほど、よろしく願いいたします。

<始業式>

<入学式>

Web掲載上、写真は削除しています。

真剣なまなざしで聞いてくれています

ピカピカの1年生です

⇒ 裏面もありますのでご覧ください。

5年生が 田植えをしました

4月11日(火)に5年生が田植えをしました。本年度も地域の小松さん・和泉さん・JAの方・保護者の方にお世話になりました。

植え方を教えていただき、田植えをスタート。初めて体験する児童も多く、田んぼに足を踏み入れた時の何とも言えない感触に驚いたり、転ばないように恐る恐る足を運んだり…。慣れると手つきもよくなり、最後まで頑張って植えることができました。

自分たちの植えた苗の様子を時々見に行き、成長を確認してくださいね。収穫が楽しみです。

Web掲載上、写真は削除しています。

1年生を迎える会

4月12日(水)に全校児童で「1年生を迎える会」を行いました。

はじめに1年生の自己紹介。「わたしの名前は〇〇です。好きなものは〇〇です。よろしくお願いします。」と、たくさんのお兄さんお姉さんの前でも大きな声でしっかりと自己紹介ができました。

次に、「王様じゃんけんゲーム」。1年生はお兄さんお姉さんとじゃんけんをして勝ったら次に進め、最後に校長先生・教頭先生に勝ったら1点です。

1年生の楽しそうな笑顔と、やさしく手をひく上級生の姿が印象的でした。

準備・進行してくれた運営委員会の5・6年生のてきぱきとした進行も見事でした。おつかれさまでした。

Web掲載上、写真は削除しています。

運営委員会さん、ありがとう。

地域みなさんに支えられています

新年度がスタートして1週間。1年生もランドセルを背負い、たどたどしい足取りながらも毎日がんばって登校しています。学校前の道路は、児童の通学時には車の交通量も大変多く、またガードレール等もないために、子どもたちには細心の注意をはらって登下校してもらいたいと思っています。

そのような通学路で、毎朝のように子どもたちが安全に登校できるよう見守ってくださっている地域の方々がたくさんいらっしゃいます。雨の日にもレインコートを着てまで立ってくださっていて、頭が下がります…。これほどまでに地域みなさんに支えていただいている学校は、近年、なかなか無いと思います。地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。子どもたちを取り巻く社会環境は、日々、様変わりしており、子どもたちの健やかな成長のためには、学校・保護者・地域の連携がこれまで以上に大切ではないかと考えています。今後も様々な場面でご協力をいただくことになるかと思いますが、よろしくお願いいたします。

「全国学力・学習状況調査」(6年生)の実施

明日18日(火)は、「全国学力・学習状況調査」の実施日(6年生/国・算)となっています。

本調査は次の目的(文部科学省より)で全国一斉に実施されます。

◇義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る

◇学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる

◇そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する

また、4・5年生はこれに合わせて「標準学力調査」(4年生/国・算)(5年生/国・算・理)を実施します。

いずれも、実施後の結果が届きましたら、各ご家庭にお知らせいたします。